

Germán Torregrosa dimite como presidente del Eldense con la satisfacción de haber "dejado saneado el club"

17/10/2016



Torregrosa ha admitido estar "agotado" y prefiere dar un paso atrás | Jesús Cruces.

Germán Torregrosa ha anunciado hoy su dimisión como presidente del Club Deportivo Eldense tras **poco más de medio año en el cargo**. Torregrosa ha afirmado sentirse desgastado pues "el club requiere mucho trabajo, ha sido un peso muy grande y satura, **es el momento de dar un paso atrás y dejar a otros tomar las riendas**". Se marcha con la satisfacción de haber saneado las cuentas del club, pues tenía **500.000 euros de deuda cuando entró al club hace seis años** y "estaba en las últimas,

pues iba por la cola en tercera y ahora **el futuro del club está salvado**, va a ir por el buen camino". Torregrosa ha anunciado que seguirá disfrutando del Eldense pero como aficionado, pues ha recalcado que "el club no me debe nada, yo soy quien le debo mucho".

El ya expresidente asumió el cargo el pasado mes de marzo tras la dimisión de José Luis González y ha sido

esta mañana cuando se ha reunido con la Junta Directiva para comunicarles su decisión, **determinación provocada tras los malos resultados del equipo durante esta nueva temporada** a bien ha indicado que ya llevaba semanas meditando esta posibilidad.

Torregrosa ha querido dejar claro que: **"No dejo tirado al club, mi compromiso económico de la temporada lo he mantenido**, quienes tomen las riendas del club lo encontrarán en unas buenas condiciones económicas".

Además, confía en que el equipo azulgrana pueda revertir la crítica situación en la que se encuentra y no baje a tercera.



Torregrosa despidiéndose del capitán Antonio Cañadas | Jesús Cruces.

El exfutbolista además ha admitido que **"Fran Yeste no recibió el trato que se merecía por parte del club, de la afición, yo no estaba a favor de su destitución, pero la junta votó y yo acaté su decisión"**.

En su despedida ha querido sincerarse y ha admitido que **la derrota de ayer ante el Atlético Baleares no le sorprendió ya que el equipo no le gusta desde hace semanas**, "han sido muchos los partidos en los que los jugadores no han dado lo mejor de sí, se les contrató tras rendir en segunda B, pero ahora **no están rindiendo, admito que fue un error fichar a algunos jugadores aunque en su momento se creyó que era un acierto"**.

Sobre las críticas de ayer al también exentrenador del club, Raul Garrido, aseguró que la plantilla no da nivel para competir en Segunda B. Torregrosa se ha mostrado visiblemente molesto y ha dicho que "quizá sea él quien no daba la talla para entrenar a esta plantilla y no ha sabido sacarle partido". Además ha afirmado que **"hasta que contratamos a Raúl Garrido no habíamos hecho el ridículo, pero ante el Saguntino lo hicimos, cuando vi**

la alineación me quería ir a casa, era un retraso respecto a los primeros partidos, en mi opinión fue la peor derrota desde que estoy aquí".



Garrido ha lamentado no haber podido cumplir su promesa de sacar al equipo del descenso | Jesús Cruces.

Despedida de Garrido

Tras su destitución ayer, Garrido ha realizado una rueda de prensa para agradecer al club que confiase en él y ha lamentado el no haber conseguido sacar al Eldense de esta mala situación, por ello ha deseado al equipo lo mejor de cara al futuro.

Garrido ha indicado que no espera cobrar en un futuro cercano el finiquito, pero que es su derecho, pues no podrá entrenar hasta el próximo mes de julio debido al contrato que firmó con el Deportivo Eldense.

Entrenamiento

El entrenamiento ha sido dirigido hoy por Mario Barrera, quien fue nombrado hace unas semanas como director deportivo del club, su segundo ha sido el entrenador del equipo juvenil, Emilio Rico. Desde el club han destacado que esta es una decisión momentánea.



Barrera y Rico durante el entrenamiento | Jesús Cruces.